
 

 

 

 

 

Les vœux du maire, Christian Laprébende 
 

Chères Auscitaines, chers Auscitains, 

Je suis heureux de vous retrouver en ce début d’année 2022 afin de vous adresser 
tous mes vœux personnels de réussite, de santé et de bonheur. J’associe à ces 
vœux tous les élus du conseil municipal de la ville d’Auch que j’ai l’honneur de 
présider.  

J’adresse bien sûr tous mes vœux aux 973 agents de nos trois collectivités – la ville, 
l’agglomération et le CIAS – qui ne ménagent pas leurs efforts pour assurer à nos 
concitoyens un service public de qualité, et pour qui cette nouvelle année 2022 est 
placée sous le signe d’une nouvelle organisation du travail. 

Après la terrible année 2020 et son cortège de confinements, l’année 2021 nous 
avait permis de renouer avec un espoir de sortie de crise tout en nous apprenant à 
vivre avec ce terrible virus. Malheureusement, force est de constater que l’année 
2022 débute, elle aussi, sous le triste signe du Covid-19. Malgré la menace qui 
plane encore, je ne doute pas de notre capacité à surmonter les épreuves à venir. 

La ville d’Auch et l’agglomération, vous le savez, se sont très fortement mobilisées 
et continuent en ce début d’année à faire fonctionner un centre de vaccination 
capable d’administrer près de 1 500 doses par jour. Aussi, tous ceux qui le désirent 
ont aujourd’hui la possibilité, à Auch, de se faire vacciner ou de faire vacciner 
rapidement leurs enfants. 

Mais pour l’heure, un seul sujet me préoccupe et motive mon action : l’avenir de 
notre ville et de vous tous qui en constituez l’âme. Vous le savez, la santé qui est 
traditionnellement au cœur des vœux que l’on s’échange en début d’année, est 
une préoccupation majeure de mon mandat au cours duquel nous devrons répondre 
aux problématiques de désertification médicale et de modernisation de nos 
équipements hospitaliers.  

 

 



 

 

 

 

 

Au-delà de la santé, cette année 2022 sera riche en événements et en 
développements de toutes sortes. Les politiques que nous avons mises en place 
depuis plusieurs mandats pour transformer notre centre-ville commencent à porter 
leurs fruits. 

Les récentes ouvertures, au mois de décembre dernier, de nouvelles enseignes 
commerciales dans la rue Dessoles et dans la rue Gambetta sont un signe que nous 
allons dans la bonne direction. A rebours de l’idée véhiculée par certains qu’il n’y 
a plus d’avenir pour le commerce de centre-ville, ces ouvertures sont le résultat 
d’actions énergiques que nous avons engagées il y a de nombreux mois pour 
repeupler le centre historique et redynamiser le commerce de proximité. Ces 
efforts se poursuivront en 2022 par la mise en œuvre d’un « plan commerce » qui 
sera prochainement dévoilé.  

Cette redynamisation de notre ville ne saurait s’envisager sans prendre en compte 
les deux grands projets de rénovation urbaine actuellement en cours sur le quartier 
du Grand Garros et le quartier Espagne. L’année 2022, sur ces deux sujets, sera là 
encore riche en réalisations.  

Le calendrier des déconstructions et des premières rénovations d’immeubles au 
Garros a été parfaitement tenu par l’Office de l’habitat du Gers. Le chantier de 
construction du nouveau centre commercial et les premiers travaux 
d’aménagement des espaces publics démarreront en milieu d’année. 

Au quartier Espagne, les choses vont bon train aussi. Alors que les travaux du futur 
institut de formation en soins infirmiers ont débuté en 2021, j’ai souhaité, afin que 
chacun puisse commencer à s’approprier ce nouvel espace, que le site de la 
caserne puisse être traversé librement dès cette année, de la rue du 8-Mai à 
l’avenue de l’Yser, par les piétons et cyclistes.  

Dès le premier trimestre, une « maison du projet » permettra à chacun de suivre 
de près la progression de ce gigantesque chantier, mais également de contribuer 
activement à ses évolutions.  

 

 



 

 

 

 

 

Ces grands aménagements urbains nous invitent à anticiper les améliorations que 
nous devrons apporter à notre plan de circulation. C’est l’objectif du plan-guide 
mobilité actuellement à l’étude. Par le biais du conseil de développement local, 
mais aussi grâce à des ateliers participatifs et des enquêtes, la population est 
largement associée à cette réflexion. C’est vous, usagers des voies et chemins, 
automobilistes, cyclistes ou piétons, qui savez mieux que quiconque où se trouvent 
les points à améliorer. 

En 2022 également, je vous le promets, nous continuerons à nous battre pour que 
le projet de contournement d’Auch-Pavie par la RN 21 se concrétise. Vous le savez, 
nous sommes une des très rares villes de France à être encore traversée de part en 
part par une route nationale ce qui aggrave toutes nos problématiques de 
circulation piétonne, cycliste et automobile, de sécurité routière et de pollution, 
mais aussi nos problématiques de cohérence urbaine. 

Mes chers concitoyens, un mot maintenant sur notre environnement et notre cadre 
de vie. Nous sommes fiers de vivre dans une ville où le patrimoine architectural, 
historique, mais également végétal et paysager, est aussi riche et varié.  

Les espaces publics appartiennent à tout le monde. Il revient donc aussi à chacun 
de veiller à ne pas les dégrader. C’est le sens de la campagne de communication 
que nous avons menée pendant tout le mois de novembre dernier sur le thème de 
la propreté urbaine.  

Nous continuerons, en 2022, à faire de la pédagogie, notamment auprès des 
collégiens et des lycéens qui sont très sensibles et engagés sur ces sujets. Mais 
cette année aussi, nous ferons preuve de la plus grande intransigeance à l’encontre 
des pollueurs qui ne respectent ni leur ville, ni leurs concitoyens. L’installation des 
premières caméras de vidéo-surveillance dès ce début d’année va nous y aider. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Je n’ai, je vous rassure, aucune intention de transformer Auch en ville policière 
dans laquelle chacun se sentirait surveillé. Notre police est une police de proximité 
qui est au service des habitants et non au service du pouvoir municipal. L’usage de 
ces caméras sera très encadré et sera placé, en toute transparence, sous le 
contrôle d’un comité d’éthique dans lequel siègent des citoyens. 

Vous le savez, la participation citoyenne est une exigence de notre mandat. Je 
tiens tout particulièrement à ce que vous soyez associés à toutes les grandes 
décisions que nous prenons, que ce soit par le biais du conseil de développement 
local, le biais du conseil citoyen du Grand Garros, le biais de consultations 
citoyennes ou de réunions publiques que nous serons amenés à organiser. C’est en 
faisant de notre ville un espace de dialogue et d’échange permanents que nous 
construirons, ensemble, cette haute qualité de vie à laquelle nous aspirons tous. 

Nous avons la chance de vivre, à Auch, dans une ville à taille humaine, où la 
qualité de vie doit être préservée. Je suis convaincu que nous sommes une ville 
d’avenir, dans laquelle l’environnement, le cadre de vie, la culture, la vie 
associative et démocratique, les services publics et la sécurité, ne vont cesser de 
s’améliorer.  

C’est à cela, qu’avec l’équipe municipale, nous travaillons chaque jour sans 
relâche et avec beaucoup d’enthousiasme. 

Je vous adresse à tous et à toutes, tous mes vœux de bonheur pour cette année 
2022 ! 

 

 

 


